
Выступление Председателя КСО Волоколамского городского округа 

Московской области 26.05.2022 на заседании Совета депутатов Волоколамского 

городского округа по предоставлению льготы по земельному налогу. 

 

Уважаемый Сергей Александрович! Уважаемые депутаты! 

 

Контрольно-счетный орган в рамках полномочий, определенных 

Федеральным законом от 07.02.2011 № 6-ФЗ «Об общих принципах организации и 

деятельности контрольно-счетных органов субъектов Российской Федерации и 

муниципальных образований», провел финансово-экономическую экспертизу 

предлагаемых изменений в решение Совета депутатов Волоколамского городского 

округа Московской области от 31.10.2019 № 6-39 «О земельном налоге на 

территории Волоколамского городского округа Московской области» в части 

установления налоговой льготы в размере 50% земельного налога, подлежащего 

уплате в местный бюджет, для организаций, осуществляющих деятельность в 

области информационных технологий, разрабатывающих и реализующих 

разработанные ими программы для ЭВМ, базы данных на материальном носителе 

или в форме электронного документа по каналам связи независимо от вида договора 

и (или) оказывают услуги (выполняют работы) по разработке, адаптации, 

модификации программ для ЭВМ, баз данных (программных средств и 

информационных продуктов вычислительной техники), устанавливают, тестируют и 

сопровождают программы для ЭВМ, базы данных. 

По результатам экспертизы КСО установил, что, поскольку на данный момент 

на территории Волоколамского городского округа организаций, подпадающих под 

категорию налогоплательщиков, которым предоставляется понижение налоговой 

ставки, не зарегистрировано, расчет максимальной суммы выпадающих доходов по 

земельному налогу к финансово-экономической экспертизе не представлен. 

Поэтому на момент принятия соответствующих изменений выпадающих 

доходов бюджета округа не имеется, но для стимулирования заинтересованности 

развития отраслей информационных технологий, а также регистрации новых 

организаций на территории округа следует ввести данную льготу. 

Предлагаемые в проекте решения изменения не противоречат требованиям 

действующего законодательства. 

КСО Волоколамского городского округа рекомендует Совету депутатов 

Волоколамского городского округа рассмотреть представленный проект решения к 

принятию. 

 

Спасибо за внимание! 


